

Deutschland 2030 – Best-Case-Szenario

Nach dem die Ukraine im Februar vor acht Jahren von Russland überfallen wurde, endete der Krieg noch am Ende desselben Jahres. Während des Krieges hat Deutschland die Sanktionen nicht aufgehoben und bewies somit Solidarität. Zwischen der Ukraine und Deutschland herrscht eine gute Beziehung und ein Teil der Menschen, die aus der Ukraine geflohen sind, bleiben in Deutschland. Sie werden ohne Probleme in der Gesellschaft akzeptiert. Russland ist unter einer neuen Führung und Deutschland kann wieder ohne schlechtes Gewissen Gas aus Russland importieren. Die Gas- und Energiepreise sinken und es gibt keine Gasknappheit mehr. Nachdem die Menschen die Krise überwunden haben, ist auch der Zusammenhalt der Gesellschaft in Deutschland besser und stärker als in den vorherigen Jahren. Trotz der niedrigen Energiepreise achtet jeder einzelne auf seinen Gas- und Energieverbrauch, was positive Auswirkungen auf die Umwelt hat. Da der Krieg relativ schnell beendet war, haben die meisten Unternehmen die Krise überstanden und der Gaspreisdeckel musste nicht eingeführt werden. Daraus folgt, dass der Staat sich nicht noch mehr verschulden musste.